
＜広 報＞ 

１．ホームページ関連 

 各大会や各講習会のお知らせなどの情報を随時掲載した。 

リアルタイムでの発信ができていない部分や、情報を各競技連盟・委員会より吸い上げられていない部分もあ

るため、各競技・委員会の窓口ともより連携が必要とされる。 

 

 

 



 

２．SNS関連 

 今年度より Facebook・Twitterの運用を行い、情報発信を行った。ファン数については、まだ 600件弱では

あるものの、ON Pro. シアトル遠征や都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会、3x3 など投稿記事によっ

ては大阪府内外から多くのアクセスや反応があった。まだまだファン数も少ない状況で、もっと多くの方への

発信が行き届くよう課題はあるが、ユーザーの活動動向などにも注目し、知恵を絞りながら来年度以降、改善

していきたい。 

 また、Facebookでは、ホームページのように詳細の記事を載せることができないので、上手にホームページ

への誘導も必要とされる。 

     

 

※ 参考 

【 比 率 】 大 阪 府 バ ス ケ ッ ト ボ ー ル 協 会 公 式 Facebook の 男 女 年 齢 層 別 の フ ァ ン 層

 


